



学校の梅を開花させ枯山水にまどめました インドアガーデン冬



茨城県立
たかはぎ
高萩高校から
農業クラブ会長
普通科2年
鈴木 綾美さんの報告

アグリパワーを導入！ フレックススクール高萩高校

本校は昭和3年（1928）に松原実科高等女学校として開校した、92年の歴史ある伝統校です。昭和24年（1949）から昭和40年（1965）まで農業科も設置されていました。昨年からは、二部制定時制単位制普通科のフレックススクールとして再スタートしました。

フレックススクールとは、自分のライフスタイルに合わせて、学校生活にチャレンジできる学校です。朝から勉強したい人も朝が苦手な人も、午前部・午後部の決められた時間割のなかで、好きな授業を選べます。午前部のなかには大学進学や公務員をめざす進学重視型クラスもあります。また、「リズムエクササイズ」や「日本の伝統文化」など多様な選択科目があり、自分の興味・関心に合わせ、さまざまな授業を選択して学習できます。心理学や農業などは必修科目で、生きる力や社会に対応したスキルを身につけます。

農業科目では、1年次「魅力！ いばらきの農業」、2年次「農業と環境」

3年次「造園技術」を学び、農業体験から実社会を知る機会とし、職業観の育成に役立てていきます。今年度もマリーゴールドを栽培し、市内の小中学校や公共機関にプランターを届けます。また、地域特産品の「フルーツホオズキ」「常陸大黒（ベニバナインゲン）」を農業改良普及所やJAの協力を得て栽培します。

本校は普通科ですが、農業クラブ活動にも取り組んでいます。昨年は発足記念としてハーブガーデンを新設し、手入れをしていなかった日本庭園を枯山水として復活、つくばいを使えるようにしました。今後は70本ある梅の活用も考えていきます。



深植えならないように注意しないとネ



農業クラブに加盟したことを記念し、これまで手入れをしていなかった日本庭園を復活させました



みんなで協力し合い、マリーゴールドとハーブを組み合わせたハーブガーデンを整備しました